Bank für Tirol und Vorarlberg übertrifft Gewinnprognose 2022 deutlich

Trotz des herausfordernden Umfeldes 2022 erwartet die BTV für das vergangene Geschäftsjahr ein gegenüber dem Ausblick um mehr als 20% besseres Ergebnis. Der Vorstand wird der Hauptversammlung daher eine Erhöhung der Dividende auf 0,33 Euro vorschlagen.

Mit 2022 setzte sich die Reihe der bewegten Jahre des 21. Jahrhunderts weiter fort. Dennoch erwartet die BTV auf Basis des, durch den Vorstand aufgestellten, allerdings noch nicht abschließend geprüften, Konzernjahresabschlusses einen Konzernjahresüberschuss vor Steuern zum 31.12.2022 in einer Bandbreite zwischen 100 und 105 Mio. Euro. Dies würde im Vergleich zu dem für dieses Geschäftsjahr veröffentlichten Ausblick einen Anstieg um 21 % bedeuten. Eine wesentlich über den Erwartungen liegende Ertragsentwicklung hat dafür die Basis geschaffen.

"Das Vertrauen unserer Kund*innen hat uns trotz der schwierigen Rahmenbedingungen zu einem guten Ergebnis verholfen", sagt Gerhard Burtscher, Vorstandsvorsitzender der BTV. "Die Stärke der BTV ist es, unseren Kund*innen besonders in solchen herausfordernden Phasen als sichere und stabile Bank zur Seite zu stehen. Möglich machen dies unsere Mitarbeiter*innen mit ihrer ungebrochenen Einsatzbereitschaft und ihrer Loyalität. Sie sind das Fundament für unseren Erfolg", fährt er fort.

Der Geschäftsbericht mit den endgültigen und geprüften Zahlen wird voraussichtlich am 6. April 2023 veröffentlicht.

Damit auch die Aktionäre an dieser erfreulichen wirtschaftlichen Entwicklung angemessen teilhaben können, wird der BTV Vorstand der Hauptversammlung eine Erhöhung der Dividende auf 0,33 Euro für das Geschäftsjahr 2022 vorschlagen (nach 0,30 Euro für das Jahr 2021).

Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft (BTV)

Die Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft (BTV) ist ein Finanzdienstleister für exportorientierte, eigentümergeführte Unternehmen und Anleger*innen mit Präsenz in Tirol, Vorarlberg, Wien, Bayern, Baden-Württemberg und der deutschsprachigen Schweiz. Kund*innen aus Norditalien werden von Österreich aus betreut. 1904 gegründet, entwickelte sich die BTV von einer regionalen Bank zu einem grenzüberschreitenden Unternehmen im attraktivsten Wirtschaftsraum Europas.

Kontakt

Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft Stadtforum 1, 6020 Innsbruck MMag. Marion Plattner Vorstandsbüro T +43 505 333 – 1409 E marion.plattner@btv.at www.btv.at